

Jürgen Albrecht

Vize-Präsident für Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

Feldblick 31
40880 Ratingen
Tel 01627067464
Mail: juergen.albrecht@faustball-liga.de

Tätigkeitsbericht 2020/2021

07.07.2021

Auch in den abgelaufenen Berichtsjahren haben wir alle DFBL Themen gut der Öffentlichkeit präsentieren können.

Mein Dank gilt wir immer allen DFBL Mitarbeitern, die fast täglich für die Berichterstattung sorgen, eingeschlossen sind hier natürlich auch alle Fotografen, die uns mit tollen Bildern versorgen (Auch wenn es wegen Corona nicht so viele Faustball-Bilder waren 😊). Sönke Spille, Jan Beckmann und Niklas Hodel kümmern sich um die Web-Seiten, um die Außendarstellung und um aktuelle Infos auf Instagram, Facebook, Twitter und Co. Die Streamings der Faustball-Events ist bei Florian Schuster in guten Händen.

Auch bei den Internationalen Veranstaltungen sind wir präsent und berichten live.

Aktuell suchen wir Faustballer/innen die uns im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit und hier im speziellen bei den Social-Media-Aktivitäten unterstützen.

Wir möchten ein kleines Team aufbauen, welches uns bei der Berichterfassung hilft und unterstützt, auch im Hinblick auf die WM 2023 in Mannheim!

Den deutschen Ausrichtern für nationale und internationale Wettbewerbe stehen wir bei Bedarf mit Rat und Tat zur Seite und unterstützen, wo wir können.

Um in der Corona-Phase weiterhin untereinander kommunizieren zu können, haben wir uns im Frühjahr 2020 entschieden, aktiv Microsoft Teams zu nutzen. So konnten wir nicht nur unsere regelmäßigen Präsidiums-Sitzungen, sogar auch unsere Hauptausschusssitzung mit mehr als 40 Teilnehmern per Teams durchführen.

Bedingt durch die Vertragskündigung durch JAKO, dem DFBL Ausrüster, haben wir Ende letzten Jahres nach einem neuen Ausrüster gesucht, diverse Gespräche geführt und stehen nun mit der Fa. Uhlsport und deren Produkt KEMPA kurz vor Vertragsunterzeichnung!